

“Si el grano de trigo no cae en tierra y muere, queda solo, pero si muere lleva mucho fruto.”
Cada vez que leemos Juan 12:24 la Palabra de Dios nos confronta y nos lleva a pensar en aquellas cosas a las cuales todavía tenemos que morir. A veces queremos resguardar nuestra vida, nuestras cosas, pero al hacerlo quedamos solos. Jesús nos dice que debemos morir, y en ese acto de fé, habrá vida y fruto en abundancia.



Durante estos meses continuamos con nuestra gira. Aunque nuestro querido auto nos hizo pasar algunos dolores de cabeza, pudimos solucionarlo y continuar visitando congregaciones.

Tuvimos la oportunidad de visitar el Campamento de CIMA con nuestro stand. Fue genial compartir con muchísimos jóvenes la pasión por nuestro Salvador.

También estuvimos en comunidades de Fé de Open Door, Zárate, Belén de Escobar y Ramos Mejía. Nos es difícil explicar lo bien que nos reciben, el amor y la cordialidad que nos muestran, nos reflejan a Jesús en cada una de sus vidas.

En casa, Iglesia del Camino (Zárate) nos tocó compartir en el Taller de Jesús, sobre el plan de Dios para todo el mundo.

Pedidos de Oración:

- Por provisión económica.
- Por nuevas oportunidades para presentar el proyecto.
- Por nuestras familias, cuidado y protección.
- Que Dios nos guarde de toda artimaña del enemigo.



Ya en Febrero, visitamos nuestra querida congregación Visión de Dios en Tucumán. Tuvimos tiempo para mates, charlas, risas con amigos y familia, y sobre todo adorar juntos a nuestro Señor.



En las próximas semanas estaremos en Puerto Madryn, Neuquén y el norte de Argentina. Te pedimos que ores por nosotros para que sea un tiempo donde veamos el respaldo de Dios.

Gracias por ser parte.

¡Bendiciones!



